

「分校の窓から世界が見える」



令和2年度

マンスリータイムズ 5月号

海南高校美里分校

分散登校始まる



1年生のHRの様子

校内ではマスク着用、換気、ソーシャル・ディスタンス等、感染対策に取り組んでいます。

5月末まで臨時休業が続く中、美里分校では5月18日(月)・19(火)の2日間、学年別登校が実施され、静かだった校舎に生徒の声が響きました。

18日(月)は2・3年生が登校し、今後の予定やバス時刻表の確認、進路希望調査の他、FLTのアンガス先生の紹介等が行われました。クラスメートとの久しぶりの再会に、皆嬉しそうな表情を見せていました。

19日(火)は1年生が登校。諸連絡やクラス委員選出等の後、これからの高校生活に向けて、生徒指導部や進路指導部、教務部によるオリエンテーションが行われました。1年生は入学式以来の登校で、まだ皆緊張している様子。先輩との対面も暫く先になりそうですが、分散登校の間に、少しずつ高校での生活や学習、バス通学に馴染んでいってほしいと思います。



初めてのバス登校(1年生)



FLT紹介(2・3年生)



オリエンテーション(1年生)

20日(水)以降は、1年生と2・3年生のふたつのグループで、隔日の分散登校が行われます。マスクの着用や教室の換気、消毒など、感染対策を行った上で、学習活動を行うなど、6月の学校再開に向けて、段階的に準備を進めていきます。

大成会
(PTA)
総会

5月13日(水)に、令和元年度の役員にお集まりいただき、大成会役員会を開催しました。例年5月中旬に総会を開催していますが、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、議案書を全会員に送付し、書面表決書による議決をもって総会の開催に代えることを決定しました。

会長の西岡宣博様は本総会をもってご退任されます。会長には2年間にわたり、美里分校の教育の充実にご尽力いただきました。長い間、本当にありがとうございました。